
J U L / 2 0 2 3  

R E V I S T A  E L E T R Ô N I C A



PÁGINA 2    

       Estamos realizando esse
trabalho para levar informações e
conteúdos para aumentar o seu
estoque de conhecimentos no
mundo country.

Aqui iremos te atualizar sobre
eventos, noticias e produtos que
estão em evidencia no mercado.

  Todos as matéria, patrocínios e
propagandas são muito bem
escolhidas e direcionadas para
que seja bem aproveitadas por
todos que utilizem esse
empreendimento de forma séria
e transparente.

       Tenham uma ótima leitura e
estudo, pois é esse nosso
proposito para com vocês.

A REVISTA DO MUNDO COUNTRY
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REGULAMENTO
PROVA DE 3T
Qual a vantagem de saber o
regulamento?

Uma pessoa que sabe bem o

regulamento do esporte que pratica

sai na frente dos que não sabem,

pois se prepara antecipadamente

para competir e fica livre de

qualquer surpresa que possa lhe

prejudicar ao longo dos eventos.

A ABQM e NBHA que são as maiores

entidades dos três tambores no

Brasil, disponibiliza nos seus sites o

PDF com todo o regulamento para

qualquer pessoa poder baixar e

guardar ou mesmo estudar.

Não cabe mais um competidor

mesmo amador não saber as regras

para competir, é preciso saber ao pé

da letra.

É muito importante para os amantes

do esporte das três latinhas

conhecerem o regulamento que rege

o esporte no qual pratica.

Os três tambores no norte e nordeste

já não é mais algo inicial, visto que já

se é praticado por adeptos á mais de

15 anos na região.

São muitas as vezes que precisamos

explicar determinada regra para

competidores que já praticam o

esporte á mais de dois anos. 

Não é que não queiramos ajudar, mas

é o fato de entender uma pessoa

investe tempo e dinheiro para a

pratica do esporte e não conhece os

regulamentos? 

É obrigatório que competidores,

treinadores e chefes de equipe saibam

ou tenha guardado consigo o 

 regulamento, pois além de ajudar nas

organizações dos eventos, ainda pode

questionar quaisquer intempérie que

venha a lhe prejudicar no momento

da sua apresentação.  

RENATO MAFRA
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A área atualmente conta com área
para realização de leilões, com
aproximadamente 130 baias,
distribuídas nas áreas da pista de
Vaquejada, que atualmente está
arrendada ao Haras David Veras,
pista de Corrida, que atualmente
está arrendada ao Rancho
Horizonte e da pista de 3 Tambores,
que hospeda criadores com seus
Haras, como é o caso do Haras
Santa Fé, de propriedade dos
titulares do complexo, Haras JCN,
Haras Bomsucesso, e Haras JBG,
neste caso criador de Mangalarga
Machador, como também
proprietários de animais,
competidores, centros de
treinamentos, dos treinadores
Joseildo João da Silva, Francisco
Ednaldo (Loirinho), 

O complexo equestre da Fazenda
Santa Fé está localizado as margens
da Rodovia BR 232, Km 94, conta
com estrutura para receber provas
de Vaquejada, Corrida, 3 Tambores,
6 Balizas, Team Penning e Ranch
Sorting, leilões e exposições. 

A Fazenda Santa Fé, comprada em
1989, tinha como foco a criação de
cavalos quarto de milha e
mangalarga, gado Nelore P.O e o
confinamento de gado de corte,
chegando a ter 3.600 cabeças em
confinamento.

Com o passar dos anos, parte da
propriedade foi sendo adaptada
para receber os mais diversos
esportes do cavalo, com foco
principal na raça Quarto de Milha. PÁGINA 6   
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também estando apta a receber
eventos das modalidades de 6
Balizas, Team Penning e Ranch
Sorting, bem como exposições de
todas as raças.

O complexo Santa Fé já teve a honra
e felicidade de receber e ser palco
de grandes eventos e feitos, como
dois Campeonatos Nacionais e
Potros do Futuro da ABQM de
Vaquejada, diversos Gps Velocidade
Nordeste, diversas provas de 3
Tambores e 6 Balizas, inclusive sendo
a pista mais rápida do estado de
Pernambuco, sendo a única arena a
ter tempo de 16s`, grandes leilões e
exposições. 

Recentemente o complexo foi palco
para a realização da segunda maior
prova da raça Mangalarga Machador 

no Brasil do ano de 2023, sendo
que a primeira é a nacional da
raça, recebendo
aproximadamente 350 cavalos
para participar das provas e do
leilão.

A Santa Fé agradece a todos os
parceiros, que por lá estiveram e
os que estão, como o Haras Monte
Verde, Haras Bonsucesso, Rancho
Horizonte, Ana Dantas Ranch,
Haras JCN, Haras David Veras,
Haras Pernambuco, animais do
criatório do Haras Vila Nova, Haras
Peju, Fazenda Poço das Pedras,
dentre outros, que sempre
contribuíram para o
desenvolvimento e para a
realização de grandes eventos no
local. 

Gostaríamos de fazer um
agradecimento especial ao Haras
JCN (João Cintra), que com pouco
tempo de criação, e instalado no
complexo, tem nos ajudado
bastante na estruturação e
desenvolvimento dos eventos.
Além disto, o complexo conta com
três condomínios residências e
uma pousada rural, em uma área
total de 450 ha.



TECNOLOGIA E SEGURANÇA PARA SEU ANIMALTECNOLOGIA E CONFORTO PARA SEU ANIMAL



Conhecidos por serem compostos voláteis e
aromáticos extraídos de plantas, geralmente por
destilação a vapor, a aromaterapia por meio dos óleos
essenciais, além de serem utilizados pela medicina
humana, também podem trazer benefícios para os
cavalos. E é essa a proposta que a médica-veterinária,
Sabrina Mota, vem trazendo para o mercado
equestre. “Esses concentrados poderosos de ervas e
plantas fazem com que o corpo de um equino
reconheça e use no equilíbrio delicado de sua saúde”,
frisa.
Por serem considerados os primeiros medicamentos
usados pelos mamíferos quando totalmente imersos
no mundo natural, as plantas, atualmente, vêm
retomando o lugar de importância com o advento da
Aromaterapia e Aromaterapia Animal. 
Segundo Sabrina, apesar de ter outras formas de
aplicação, a inalação dos óleos essenciais é a prática
mais comum e recomendada em equinos. “De acordo
com o histórico do animal, fizemos a seleção de cinco
óleos específicos para tal situação. A partir daí, é
realizada calibração olfativa usando de uma técnica
de zoofarmacognosia, onde o próprio cavalo vai
mostrar o interesse pelo óleo essencial que ele sabe
que precisa”, explica.  
Ainda de acordo com a CEO da empresa
AromaEquus, por serem substâncias altamente
voláteis, ao destampar um frasco e aproximar das 
narinas do animal, as moléculas são absorvidas pelas
mucosas, passando rapidamente para o sangue e
cérebro. “Como a área olfativa do cérebro que recebe
e processa os cheiros é a mesma relacionada aos
instintos, humor, emoções e memória, podemos
trabalhar na escolha de óleos de acordo com a
necessidade de cada cavalo”.
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Óleos essenciais podem ser aliados no
tratamento de cavalos.

Conhecida como Aromaterapia Animal, a inalação dos óleos essenciais é
a prática mais comum e recomendada em equinos.

Benefícios no uso dos óleos essenciais

Uma das vantagens dos tratamentos feitos com os
óleos essenciais é que, com uma gota é possível tratar
mais de um problema, seja de distúrbios físicos, seja
de comportamento do animal. “Tratam-se de
substâncias que interagem entre si e com o corpo do
cavalo em um nível único”, conta Sabrina que
enumerou os benefícios nesse tratamento. 
– Relaxamento e redução do estresse; 
– Alívio de dores e desconfortos; 
– Estimulação do sistema respiratório;  
– Melhoria da concentração e do foco; 
– Melhoria do sono; 
– Melhoria do humor e do comportamento. 
Sabrina explica que todos os tipos de óleos essenciais
“podem ser usados em equinos, desde que sejam
oferecidos com a diluição correta, de qualidade e, seja
respeitada a vontade do animal, conforme a
calibração olfativa”.  
Conforme ela, como exemplo de substâncias
controladas descritas na lista da FEI, há o óleo
essencial de Valeriana – usado como tranquilizante
para os cavalos de provas, mas que se detectado em
exame antidoping ocasionará desclassificação do
animal. 
A médica-veterinária conta como em tempos
modernos, onde o manejo dos equinos se distancia
da sua natureza, ela atua com a aromaterapia. “Meu
trabalho é aproximar esses animais das suas raízes e
uma das formas de fazer isto é usando os óleos
essenciais, associados a outras técnicas para
diferentes situações, mas sempre com o mesmo
objetivo, o bem-estar e qualidade de vida dos meus
pacientes”, finaliza. 
Por Wesley Vieira/Portal Cavalus
Fotos: Divulgação/Sabrina Mota

https://www.instagram.com/aromaequus




Kaká

Kaká além de ser treinador de três
tambores, também é ministrante
de cursos e palestras para
treinadores e competidores.

Já ministrou seus curso no Brasil e
tambem fora do país, pela Wbha
Bolivia.

NOME:
Carlos Henrique Oliveira Amorim

Treinador Destaque
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NATURAL:
Sete Lagoas - MG

PROFISSÃO:
Treinador de três tambores

REPRESENTAÇÃO:
CT Kaká - Sete Lagoas - MG
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Quem é Kaká

Carlos Henrique, o Kaká é um
dos grandes treinadores
brasileiros e com muita
rodagem e experiencia nos
esportes equestres,
Além da sua carreira
internacional,  Kaká também já
atuou na região nordeste,  aonde
tocou o projeto dos três
tambores no Rio Grande do
Norte,  que na época era
capitaneado por Leonardo Dias
(Presidente do 3TRN),  onde
conseguiu grandes resultados
para as tropas e dos
competidores do estado. Ainda
atuou na equipe de Kalyne
Macho e Odilon, antes de voltar
para a sua terra natal ,  na época
da pandemia, quando parou
todos os esportes.  
Mas quem pensa que Kaká só
era querido no RN, se engana,
pois as suas passagens com as
equipes potiguar que
competiam no estado de
Pernambuco, fez com que
ganhasse o carinho e respeito
também dos pernambucanos.
Quem sabe em breve, ele estara
de volta aos solos nordestino,
pois não foi  deixado uma adeus
e sim, um até breve.

Treinador Destaque





Portal
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Os programas de incentivo ‘Future Cash
Stall ions’  e ‘Super Stakes’  foram criados
pela Associação de Cavalo de Baliza e
Tambor (ACBT),  com objetivo de premiar os
potros,  f i lhos dos garanhões registrados na
Associação Brasi leira dos Criadores de
Cavalo Quarto de Milha (ABQM) e inscritos
no programa, nas modalidades Seis Balizas
e Três Tambores.  

As premiações só são distr ibuídas dentro
dos eventos oficiais da ABQM, sendo eles:
Congresso Brasi leiro,  Campeonato
Nacional e Potro do Futuro.  De acordo com
a ACBT os programas de incentivo são
meios para fomentar e incentivar as
modalidades de Baliza e Tambor.

Premiações da ACBT no Campeonato
Nacional.

O campeão Seis Balizas do Super Stakes foi
KING STORM EK montado por Vagner
Simionato, com tempo de 20s556.  O animal
é f i lho de SHADY KING TIMES EK x SANDY
OLENA JA. Seu pai se destaca pela sua
produção versáti l .  O campeão conquistou o
prêmio de R$ 1 .500,00.

ACBT PREMIA OS CAMPEÕES DE SEIS BALIZAS NOS PROJETOS ‘FUTURE
CASH STALLIONS’ E ‘SUPER STAKES’.

“Esse programa é muito importante para
o meio,  fomenta a Seis Balizas e é uma
ótima oportunidade para os f i lhos dos
Garanhões inscritos terem uma
valorização e premiação extra”,
comentou o campeão Vagner Simionato.

Já o campeão Seis Balizas do Future
Cash Stall ions foi  THENUTFLY PLV
montado por Edson Francisco, com
tempo de 25s507.  O animal é potro do
futuro desse ano e é f i lho do
THEGODFATHER x CHEST NUT DOC PLV. O
seu pai é um garanhão que vem se
consolidando com bons resultados
através de sua produção. O campeão
conquistou o prêmio de R$ 2.500,00.

 

CAVALLUS

A ACBT está distr ibuindo mais de R$ 100 mil  durante o Campeonato
Nacional ABQM para os f i lhos dos garanhões inscritos no programa





Foi criada a Associação Baiana de
Equiprovas e empossada a nova
diretoria para o próximo
quadriênio. O evento aconteceu
neste sábado (10) no Colégio 14 de
Agosto, em Itagibá e durante a
reunião foi lida a ata de criação,
objetivos e alterações no
regulamento da competição. A
diretoria ficou da seguinte forma:
Presidente, Rafael Pereira; vice
presidente, Daniel Aleixo;
secretária, Patrícia Santos; segundo
secretário, Natan Oliveira;
tesoureiro, Marcos Iris; conselho
fiscal, Junior Hilário, Junior Mascote
e Diego Lago; Suplentes, Ian Novais,
Valdemir Nascimento de Jesus,
Osvanildo Campos. A associação vai
oferecer uma série de vantagens
aos competidores das equiprovas,
também supervisionando as
competições e responsável pelo
regulamento geral e normas que
regem o esporte. 
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EQUIPROVAS
A ABEQ estará organizando as festa
de Jequié dias 5/6 e 19/20 de agosto
em Barra do Rocha-BA. A
equiprovas reúne as modalidades
de 3 tambores, 6 balizas e 5
tambores, criado no início da
década de 90 baseado nas
modalidade da ABQM que ganhou
proporção em todo o estado da
Bahia por ser um esporte praticado
apenas nesse estado. A competição
consiste da seguinte forma: no
sábado os competidores participam
da classificatória para formação da
chave, no domingo acontecem as
disputados em dois a dois, o
conjunto cavalo e cavaleiro que
somar o maior número de pontos
nas 3 modalidades se sagra
campeão da prova.
Fonte: Jornalista e Locutor
profissional de rodeios e 3 tambores,
Junior Mascote.



O MAIOR E MELHOR SISTEMA PARA
GERENCIAMENTO DE PROVAS CRONOMETRADAS







PÁGINA 20

NOME:
João Gabriel Alves da Silva

ANIMAL QUE COMPETE:
Eternaly Guy (Arma Secreta)

IDADE:
11 anos

REPRESENTAÇÃO:
Haras Jair Brito

COMPETIDOR DESTAQUE

Joao gabriel desde pequenino ja demonstrava seu amor pelos
animais e principalmente pelos cavalos. Com 2 anos seu avô
Darlê lhe presenteou com um cavalo que ele batizou com o
nome de  "campeão", em seguida recebeu um chapeu de couro
do seu tio Etevaldo, acessório este que virou marca registrada,
dando assim seus primeiros passos na sua vida de vaqueiro.
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 Ele foi ganhando gás e sentindo que
podia mais , conhecemos o Eternally
Guy, mais um filho para sua
realização nas pistas e dessa vez,
 apelidado de  "Arma Secreta ",
como falou aos tios Oscar e Luciana
, casal de incentivadores de João no
esporte. Cada dia novos amigos, um
ambiente agradável, divertido e
feliz, seu treinador atual, Wagner
que se emociona a cada segundo
baixado, como também Jailson do
Rufina Borba, que sempre vibra nas
suas conquistas, o trazia a
motivação para treinar, se dedicar e
baixar seu próprio tempo. Hoje se
diverte nas pistas e tem seu recorde
em 24'S, deixando bem claro que a
mãe vai "morrer do coração" muito
em breve, quando bater seu
primeiro 17'S, há o tão sonhado top
10, o lado dos seus grandes amigos
e parceiros de tambor, Diego,
Rafael, Julia, Pedro e Samuel, da
para fazer um top 20. A verdade é
que a modalidade três tambores é
mais que um esporte, nos remete ao
ambiente de família e diversão .

Por onde andava esse chapéu o
acompanhava da escola ou passeio
,não saia da sua cabeça. Muitos até
pensavam ser um incentivo dos pais,
mas ele ja tinha sua propia opinião,
mostrando sua  determinação ainda
tão pequeno. 
Do futebol ao judô, ele nunca se
encontrou, então o levamos ao
caxangá golfe club, onde conheceu
sandoval, seu primeiro treinador nas
aulas de hipismo, a partir dai
entendemos por onde queria seguir,
então fomos no haras Jair Brito para
uma aula de vaquejada, mas em uma
conversa com Adriano e Priscilla, eles
nos  apresentaram a modalidade de 3
tambores e nos  convenceu a fazer a
aula experimental. Dai em diante os
três tambores ganhou o seu  coração,
seus olhos  brilhavam. Conhecemos
Laércio quaresma que a partir dali foi
criando-se o rumo que ele queria dar a
sua vida. Cada prova novos desafios e
superações, o marcador que antes
zerava , com a chegada de sua própria
égua paloma dash,   marcou 48' S.

Agostinho, pai



@nbhabrasiloficial

A maior entidade dos 
Três Tambores no mundo.



A Copa Horse Time tem se destacado
como uma competição de alto nível,
com atletas se superando a cada
etapa, com animais de alta
performance e conjuntos que tem
tirado o fôlego da torcida a cada
passada, além da premiação que tem
sido um grande incentivo para que os
competidores busquem alcançar
tempos ainda mais baixos.
De fato, a primeira etapa da 2ª Copa
Horse Time, que aconteceu entre os
dias 22 e 25 de junho no CT André
Lopes, foi um grande sucesso,
atingindo uma quantidade de
inscrições que superou as
expectativas, além da demonstração
incrível de competência e superação
dos competidores e animais dentro da
pista.
E já estamos nos preparando para a
segunda etapa, que será realizada na
Expoema 2023 (Exposição
Agropecuária do Maranhão) de 6 a 9
de setembro, no Parque
Independência. PÁGINA 23  

Copa Horse Time
A expectativa é que a segunda etapa
será mais um show dos três tambores,
proporcionado pelo empenho e garra
de todos os participantes e
colaboradores, além da visibilidade e
projeção do esporte, pelo alcance de
um grande público proporcionado pela
magnitude da feira.
Serão dias de pura emoção, alegria e
determinação, promovidos pela NBHA-
Maranhão, sob a presidência do Pastor
David G. Silva.
A responsabilidade da organização e a
dedicação de competidores,
treinadores e haras locais, tem
proporcionado à Horse Time um
destaque no meio do esporte,
ganhando reconhecimento, agregando
admiradores e conquistando respeito
por onde seu nome é lançado. Um
nome que já tem marca registrada: A
EXCELÊNCIA DOS TRÊS TAMBORES!





Uma aventura fantástica e
emocionante foi
proporcionada junto aos
cavalos da Raça Mangalarga,
de 22 a 24 de junho, na
nascente do Rio São Francisco,
localizada na Serra da
Canastra (MG).  A Cavalgada
Nascente do Rio São Francisco
foi promovida pelo Núcleo
Mangalarga da Alta Mogiana,
com o apoio da Associação
Brasileira de Criadores de
Cavalos da Raça Mangalarga
(ABCCRM).  

Ao longo dos três dias,  os 40
participantes passaram por
estradas rurais e tri lhas
conhecidas,  como a Tri lha do
Paredão da Canastra,  Tri lha do
Rolador e a Tri lha da Igrejinha.
O percurso possui níveis de
leve a alta complexidade, com
extensões de 18 km a 25 km,
em alguns pontos tiveram que
atravessar o Rio São Francisco,
que passa por cinco estados.

De acordo com a ABCCRM, as
características da raça
tornaram o passeio ainda mais
proveitoso,  pois ,  o animal
possui uma sela cômoda, bom
temperamento e fácil
adaptação em diversos
terrenos.  
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Mangalarga mostra as suas habilidades em
cavalgada na nascente do Rio São Francisco
O evento foi  organizado pelo Núcleo Mangalarga da Alta
Mogiana, com o apoio da ABCCRM, e contou com 40
participantes.

“Por isso,  todos os participantes
foram montados em um legítimo
cavalo e,  também, em muares,
f i lhos de éguas da raça,  durante
toda a cavalgada”,  enfatizou a
Associação. 

Aventuras com o Mangalarga

O Núcleo Mangalarga da Alta
Mogiana afirmou que as
cavalgadas são ideais para o
Cavalo de Sela Brasileiro,  pois a
raça possui as funcionalidades
adequadas para essa aventura.
“Por isso,  é possível apreciar
tranquilamente belas paisagens
com o andamento macio e
progressivo da Raça Mangalarga” ,
destacou o núcleo organizador.  
Saiba mais sobre as cavalgadas
organizadas pelo Núcleo da Alta
Mogiana:  (16) 9 9773 3632 

Por Giovana Catanho
Agência Cavalus
Fotos:  Divulgação/Beto Falcão
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Junior Mascote
PROFISSIONAL  DESTAQUE

Natural de Jequié-BA, ainda
criança morou um tempo na
zona rural e depois de 8 anos o
seu pai comprou uma casa na
cidade, aonde foram morar.

Aos 43 anos de idade,  já está
no mundo da comunicação a
28 anos,  quando começou
meus primeiros passos na
locução.

Foi na adolescente que foi
convidado por um homem
chamado Dedeu para
apresentar uma cavalgada e 
 de lá para cá não parou mais.  

Depois ingressou no rádio,  se
tornando radialista,  jornalista,
bacharel em turismo, locutor
de rodeio e provas
cronometradas.

A sua agenda de equiprovas e
rodeios se concentra na Bahia,
Sergipe,  Minas e Sul da Bahia.  

Atualmente trabalha com a Cia
de Rodeio Extremo Sul
intercalando a agenda com as
provas de 3 tambores,
cavalgadas e equiprovas.
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Junior Mascote

"É o que eu sempre quis para minha vida.  Foi
através da locução de conquistei  e realizei  meus
sonhos.  Quando estou narrando um evento me
sinto feliz,  em poder transmitir  as emoções da
prova,  é gratificante poder valorizar o nome, a raça
do animal e mais ainda o nome do competidor."

-Junior Mascote-





NOTICIAS DA ABQM

A Associação Brasileira de Normas
Técnicas (ABNT) apresentou neste sábado
(15), durante o 46º Campeonato Nacional
promovido pela Associação Brasileira de
Criadores de Cavalo Quarto de Milha
(ABQM), em Araçatuba (SP), as Práticas
Recomendadas PR 1008 para mais três
modalidades esportivas da raça:
Apartação, Ranch Sorting e Seis Balizas,
além das diretrizes da ABNT PR 1017
Transporte terrestre de equídeos – Manejo
para o bem-estar animal.

Desde 2020, a ABNT já elaborou as PRs de
nove das 23 modalidades esportivas da
raça que definem requisitos e diretrizes
para a fabricação e utilização de
equipamentos nas provas equestres do
Quarto de Milha no Brasil.

A S S O C I A Ç Õ E S  J Á  T R A B A L H A M  J U N T A S ,  D E S D E  2 0 2 0 ,  N A  N O R M A L I Z A Ç Ã O
E  R E G U L A Ç Ã O  D O S  E Q U I P A M E N T O S  U T I L I Z A D O S  N A S  C O M P E T I Ç Õ E S  D A
R A Ç A  N O  B R A S I L .
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ABNT APRESENTA NOVAS PRÁTICAS
RECOMENDADAS PARA PROVAS EQUESTRES DO
QUARTO DE MILHA E TRANSPORTE DE EQUÍDEOS

“Já foram elaboradas as PRs de Laço
Individual, Três Tambores, Vaquejada,
Laço em Dupla, Rédeas, Team Penning,
Apartação, Rach Sorting e Seis Balizas.
Agora, vamos começar a trabalhar nas
práticas do Breakaway, Western Pleasure e
Working Cow Horse. Até o final do ano,
devem ser concluídas todas as PRs das
mais de 20 modalidades praticadas pelo
QM no país”, afirma Manuel Rossitto,
superintendente-geral da ABQM.

No evento, o presidente da ABNT também
apresentou as diretrizes da ABNT PR 1017
para normalização de equipamentos no
transporte de equídeos, com base na
Resolução n. 937 do Conselho Nacional de
Trânsito (Contran).



“A Prática Recomendada ABNT visa
atualizar as normas de transporte
animal para equídeos a fim de garantir a
segurança e saúde dos cavalos durante
o deslocarem para as competições, com
o embarque, acomodação e
desembarque dos animais. A PR é um
documento normativo que difere de uma
norma brasileira e não substitui as
normas ou legislações vigentes”, explica
Mário William Esper, presidente da
ABNT.

Equitação Western
 
O presidente da ABNT aproveitou
também a ocasião para anunciar que já
instituiu uma comissão de estudo para
normalizar a metodologia de ensino da
equitação western da ABQM que deve
colaborar com a socialização da prática
dos esportes equestres da raça Quarto
de Milha no país. “Vamos contribuir
cada vez mais para o desenvolvimento e
competitividade do setor equestre e do
esporte que é tão importante para o
nosso país", garante Esper.

Em abril, a ABQM ampliou o projeto-
piloto da Escola de Equitação Western
com o lançamento da apostila para
módulo-aluno iniciante, em Araçatuba.
O objetivo é atrair e formar novos
talentos para os esportes equestres do
Quarto de Milha.

“Agradecemos à ABNT por mais essa
parceria na normalização e regulação da
metodologia de ensino da equitação
Western e por compartilhar conosco a
visão de promover boas práticas
esportivas, além do desenvolvimento
contínuo da raça Quarto de Milha no
Brasil”, concluiu Caco Auricchio,
presidente da ABQM.
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Participaram ainda do lançamento das
PRs da ABNT, o vice-presidente de
Esportes da ABQM, Neto Garcia, o
coordenador da Defesa Agropecuária de
São Paulo, Luiz Henrique Barrochelo, o
presidente do Sindicato Rural da Alta
Noroeste (Siran), Thomas Rocco, além
da analista de ações sociais, culturais e
educacionais da ABQM, Aline Passos, e
as coordenadoras dos Centros de
Equoterapia de Araçatuba e Birigui,
Carolina Vicentini e Leidiane Fortuna
Inada.

https://abqm.com.br/noticias/abqm-amplia-projeto-piloto-das-escolas-de-equitacao-western-e-lanca-apostila-para-modulo-aluno-16769




PÁGINA 33  

Registro:  P203110
 

QM, Macho, Alazão
Dt.Nascimento:  20/12/2010



PAI

PÁGINA 34  

Victory Fly VM
Apollo VM x Signed To Liberty

MÃE
Creekita Times

Shady Leo  x  Trouble Creek



Animal de bela morfologia e grande
força, o garanhão Victory da Creekita
tras no sangue uma genética de
campeão, e isso se confirma nos seus
resultados em pista.

Sendo o garanhão mais rápido de
Pernambuco, o animal do criatório
do Haras JCN, promete baixar mais
suas marcas, isso porque faz pouco
tempo que reside em solos
pernambucano e ainda esta se
adaptando a região, isso é
fundamental para explorar todo o
potencial de uma atleta.

Animal que permite excelentes
tempos nas categorias profissionais e
amador, pois alem do seu treinador
Joseildo João, o seu proprietário João
Cintra também vem obtendo
excelentes resultados em pista.

A chegada do Victory a região,
permite um melhoramento genético,
permitindo aos criatórios uma
elevação genética aos planteis,
produzindo ótimos produtos para
ofertar aos competidores dos três
tambores e vaquejada no norte e
nordeste do Brasil. 
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Samuel
Emanuel
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Nome:
Samuel Emanuel da Si lva

 
Idade:

16 anos
 

Profissão:
Estudante

 
Representação:

Rancho CM
 

Nascido em Recife e residente na
cidade de Carpina no estado de
Pernambuco, Samuka vem
crescendo e se destacando nos
três tambores.

Aluno de Baiano Holanda e
montando o seu cavalo Sucesso
Show, se consagrou campeão
pernambucano na categoria
Jovem C Principiante.

Com esse titulo, o cowboy Samuel
agora tem que disputar na elite da
categoria Jovem C, onde estão os
competidores mais avançados e
experientes, deixando a fase de
principiante.
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MC – Quem iniciou a sua carreira?
SE- Quem iniciou e me treinou no
começo foi o Treinador Laércio
Quaresma.

MC – Quantas horas de treinamento?
SE- Cerca de uma hora.

MC – Animal inesquecível?
SE- O meu atual cavalo Sucesso Show 

MC – Qual o segredo para esse
desempenho?
SE- Deus acima de tudo, e
acompanhado de um bom
treinamento e dedicação.

MC – Agradecimento
SE- Eu agradeço a Deus
primeiramente e aos meus pais, logo
após aos meus treinadores Baiano e
Nildo e também a Célio Marciel.
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MC-Esporte que a sua filha
pratica/treina:
SE - Futebol e Três Tambores.

MC – Qual a comida que mais gosta?
SE -  Strogonoff

MC – Gosta de filmes? Qual tema? 
SE- Sim, gosto muito de filmes de
ação e suspense.

MC – Gosta de músicas? Qual estilo?
Qual banda? Qual música?
SE- gosto de vários estilos mas o meu
favorito é rock clássico, minha banda
favorita é AC/DC
Música: Black In Black.

MC – Qual o time que torce?
SE - Sport Club do Recife

MC – Qual a cidade que mais gosta?
SE - Recife/PE

MC – Qual a melhor festa do ano?
.SE - São João

MC – Como começou a
competir/treinar?
SE- Com a insistência de um amigo
meu.

MC – Porque escolheu essa raça?
SE- Porque desde sempre gostei de
Quarto de milha pela sua beleza e
também porquê eu sempre estava
nas vaquejadas com os meus primos
e tios.

MC – Porque esse esporte?
SE- Porque diferente da vaquejada é
um esporte mais família.
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"Sempre estive
nas vaquejadas

com meus primos
e tios, mas os três

tambores,
diferente da

vaquejada, é mais
familia"

PÁGINA 39  

-Samuel Emanuel-
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